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Más
ayudas

Magdalena Sierra visitó
10 escuelas en el marco
del programa municipal

"Haciendo Escuela", y
otorgó subsidios por

más de 6000 millones de
pesos destinados a

obras de infraestructura
y ampliación de las
escuelas públicas
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AVELLANEDA

BERAZATEGUI

Mussi recibió a
Katopodis con

un mensaje
para Alberto

En la visita, Mussi no dudó en
manifestarle su agradecimiento

al Presidente Fernández. Un
mensaje que se suma a otros y

marca una posición
Página 15

Presentaron en Quilmes
la ampliación del
Programa 'Bonaerenses
Solidarios y Solidarias'

Mónica Litza sobre
Ganancias: "Ganaron

los trabajadores"

Fuerte respaldo del gobernador Kiciloff a Mayra

Cumplimos 22 Años de
Vida Periodística

Olor a Mafia: Violentaron el estudio de un conocido
abogado quilmeño, comieron pizza y revolvieron todo

En 'El Suburbano',
este año nos

hacemos el loco

Exclusivo: A pesar de que los industriales hayan
querido desmentirlo, hay 41 juicios avanzados contra
la Unión Industrial Industrial por deudas de ARBA que
nunca regularizaron, y afecta a numerosas empresas

Miente,
miente...
Miente,
miente...Daniel García

pidió un plebiscito
por la deuda

Las obras en El Patio
marchan viento en popa
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El semanario El Suburbano fue creado el 25 de Mayo de 2000

Observamos todo.
Informamos todo.

Kiosco
"Catedral"

Mitre y Rivadavia, Quilmes
Centro. Todas las

publicaciones y diarios

Kiosco
Armando

Alberdi y Mitre. Quilmes
(6 a 15 hs) 4618-1235

Diarios y Revistas

"GALE"
Av. 12 de Octubre esq.
A. Baranda. Quilmes

Juancho
Diarios y Revistas

Quilmes Oeste
Vte López y San Luis

Mitre y
Brandzen

Walter tiene todo lo que
necesitas: Revistas, diarios y
publicaciones. Domicilio

En Bernal-Quilmes: Lamadrid casi Vicente López.
En Berazategui: Mitre y 14, frente a la ex Municipalidad.

Diarios Cevallos
Cevallos y Rivadavia, Qs.

Tel.1563353738
Reparto a Domicilio

El Mejor Kiosko
Diarios y Revistas
Garibaldi y San Martín

Quilmes Centro

También lo podés conseguir en...

A pesar de que los industriales lo hayan
desmentido, hay 41 juicios avanzados
de ARBA contra la Unión Industrial local

Un impasse para los movimientos de tierra en el Polo Industrial
Al menos hasta el miércoles, la Municipalidad paró los rellenos de tierra en el Polo Industrial

Al menos hasta el miércoles, pararon los rellenos de tierra en el Parque Industrial, según contó el dirigente barrial y titular de Entidades
de Bernal Oeste, Ricardo Pavón, quien venia insistiendo con las irregularidades en las obras que estaban rralizando dentro del Polo.
  Tal como viene adelantando desde hace tiempo El Suburbano, las irregularidades en e Parque Industrial de Quilmes que comanda
Nicolas Testa no cesan.
  En ls mañana del martes, cuando Pavón y otros representantes barriales se acercaron al Parque a entregar una nota donde exigían
frenar con los trabajos y el relleno de caminos y cavas, se cruzaron con funcionarios de Inspección del Municipio de Quilmes,
encabezados por la ingeniera ambiental Iris Bejarano, quien los anotició del parate de las obras en marcha por parte de la Comuna  (NdR:
Trabajos sin ningún tipo de permiso municipal) hasta el miércoles 1, día en que se reúnan las partes con un panorama mucho mas claro.

El Suburbano accedió a documentación judicial que señala que
pese a las promesas y mentiras de las autoridades del Parque
Industrial de Quilmes y de la Unión Industrial de Quilmes hacia
los copropietarios de poder escriturar y llevar tranquialemnte
sus emprendimientos, siguen adelante los juicios contra la UIQ
por deudas inmobiliarias de ARBA, debido a la deuda que la Unión
Industrial de Quilmes mantiene con esa área provincial desde el
año 2020 a la fecha.
  Al cierre de esta edición, este medio pudo constatar 41 juicios
iniciados contra la UIQ, que en su mayoría hay empresas
potencialmente activas, radicadas y con impecable historial
industrial dentro del Polo de Bernal Oeste.
¿Pero por qué tantos juicios?
  Cabe recordar que el Parque Industrial de Quilmes se dividió en
parcelas con una misma matrícula para todos, y estos juicios
empezaron a avanzar, incluso ARBA ya pidió cautelares de
embargo de terrenos donde hay empresas instaladas hace años;
asimismo pidieron los embargos de las cuentas corrientes de la
Unión Industrial de Quilmes.
  El Suburbano supo que esta irregularidad  viene del año 2012,
donde un grupo de copropietarios (Concejo de Administración)
decidieron no pagar impuestos hasta tanto la situación se
regularice, cosa que la UIQ y los responsables del Parque Indus-
trial nunca hicieron, llegando a esta situación que pareciera ser
irreversible.

Mayra y Wado
reinauguraron la
puesta en valor del
CAPS de Villa Augusta
 La intendenta de Quilmes, Mayra Mendo-
za, y el ministro del Interior de la Nación,
Eduardo Wado de Pedro, inauguraron la
puesta en valor del Centro de Atención
Primaria de Salud (CAPS) Villa Augus-
ta, de Ezpeleta, ubicado en Bahía Blanca
4735, donde se llevaron a cabo importan-
tes obras integrales para mejorar la
atención primaria de los vecinos.
   La Jefa comunal expresó: "Cuando Wado
nos ofreció un presupuesto destinado a
obras para nuestro municipio decidimos
refaccionar este CAPS de Villa Augusta, y
también hacer algunas obras en el CAPS
del barrio La Vera. Así que Wado, en nom-
bre de los vecinos y vecinas de Quilmes,
queremos agradecer por este aporte por-
que tiene que ver con lo que nos compro-
metimos a hacer cuando llegamos a
gobernar que es garantizar derechos".
 Dentro del esquema del proyecto también
se realizó la renovación de todas las
instalaciones (sanitaria, cloacal, eléctrica
y pluvial) a nuevo, y la anulación del pozo
ciego en desuso y del tendido de gas. A
su vez, se impermeabilizaron todas las su-
perficies exteriores, se efectuaron refac-
ciones en general en el interior del lugar y
se colocaron todas las terminaciones a
nuevo como cielorrasos, acabados interio-
res y exteriores, solados y carpinterías.
Cabe destacar que la obra contó con
financiamiento municipal.
  Estuvieron presentes en la actividad los
secretarios nacionales de Interior José
Lepere, y de Asuntos Municipales, Ave-
lino Zurro; el jefe de Gabinete local, Ale-
jandro Gandulfo; los secretarios y secre-
tarias comunales de Salud, Jonatan Konfi-
no; Desarrollo Urbano y Obra Pública,
Ceci Soler; Niñez y Desarrollo Social, Flo-
rencia Di Tullio; Hacienda, Eva Stoltzing;
Ambiente y Desarrollo Sostenible, Eva
Mieri; Seguridad y Ordenamiento Urbano,
Gaspar De Stéfano; Desarrollo Económico
Sustentable, Mario Lozano; Servicios
Públicos, Ángel García (en breve, asumirá
como defensor adjunto de Ambiente y
Asociaciones Civiles de la Defensoría del
Pueblo de la Provincia); GIRSU, Roberto
Gaudio; Educación, Joaquín Desmery;
Mujeres y Diversidades, Bárbara Coci-
mano; Gestión y Participación Ciudadana,
Julián Bellido, y Culturas y Deportes,
Nicolás Mellino.
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Sindicato de Obreros y Empleados Municipales de Quilmes

SEGURO DE SEPELIO GRATUITO
PARA EL AFILIADO DEL SOEMQUIL
REQUISITOS PARA ACCEDER AL BENEFICIO
Los afiliados directos sin excepción deberán cum-
plir con los siguientes requisitos según regl-
amento:
Tener su cuota afiliatoria al día.
Haber concurrido a la Sede, sita en Calle San
Martín Nº 63, y firmar la póliza.
Afiliados nuevos tendrán una carencia de 3 me-
ses.
Serán dados de baja de manera automática los
jornalizados en caso de cese de su contrato labo-
ral.
El Servicio de seguro de sepelio se realizará de
forma gratuita cubriendo un radio de 30 km del
domicilio.

¿Mensaje mafioso?: Violentaron el
estudio de un conocido abogado,
comieron pizza y revolvieron todo
  Bajo un fuerte manto de sospechas, el estudio del abogado penalista Marcelo Valenti que posee
en San Francisco Solano fue violentado en horas de la noche. Increíblemente, los delincuentes
cenaron pizza, revisaron toda la documentación existentes en el lugar y no se llevaron objetos de
valor. ¿Fue un mensaje mafioso?, todo parece
ir en esa dirección...
  El estudio jurídico está ubicado sobre la 843,
en pleno centro de San Francisco Solano. Las
primeras pesquisas indicaron que los
malvivientes rompieron la persiana y la puerta
de vidrio para poder ingresar. En su interior,
revisaron diferente documentación de los
archiveros, revolvieron los cajones y casi no
se llevaron objetos de valor.
  Durante su estadía, comieron pizza y tras
retirarse del estudio dejaron la computadora,
cafetera, triturador, y otros artefactos que se
encontraban en el lugar. Lo que llamó la
atención de los investigadores policiales.
  El letrado, quien viene llevado adelante
causas de índole penal, algunas de fuerte
impacto mediático, radicó la denuncia en la
sede la Comisaría Cuarta de San Francisco
Solano.
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Chacabuco y Avellaneda, Bernal
Mediodía y noche en la mejor

la mejor esquina de la zona sur

Llegó el frío: Algunos tips para
ahorrar y calefaccionar mejor
  Desde Edesur dieron a conocer algunos tips para elegir entre las opciones más eficientes. Qué
tener en cuenta. Todavía no empezó el invierno, pero la primera ola polar ya está entre nosotros.
Cuando llega el frío muchos salen en búsqueda de opciones rápidas para calefaccionarse, en
especial que no requieran de instalación alguna. Sin embargo, este apuro puede costar caro a fin
de mes a la hora de ver el impacto del consumo en la factura.

 Si bien hay varias opciones para calefaccionarse con electricidad, algunas gastan mucho más que
otras. Por eso, desde Edesur te traemos algunos tips fáciles para tener en cuenta a la hora de elegir
cómo subir la temperatura de tus ambientes de forma eficiente y a la vez reducir el impacto del
consumo en tu factura.
  Las preguntas a la hora de elegir son muchas: ¿Qué gasta más? ¿El aire acondicionado en modo
calor o las placas eléctricas? El caloventor es pequeño y sin instalación, pero ¿cuánto consume?
El impacto en la factura
  Al comprar algún artefacto eléctrico para calefaccionarse lo barato puede salir caro a fin de mes y
tener un impacto fuerte en el gasto mensual. Entonces es importante pensar a largo plazo. No solo
hay que evaluar el costo del aparato, también debemos tener en cuenta cuánto consume.
  El caloventor es una opción pequeña, que se adapta a casi todos los ambientes y bolsillos. Sin
embargo, es la que más gasta. Puede llegar a consumir tres veces más que un panel eléctrico de bajo
consumo, los que en contrapartida hoy se presentan como la opción más eficiente.
  Mientras un caloventor de 2000 W de potencia consume 2 KW por hora, un panel usa 0,60 kWh y
para su instalación no es necesario realizar ningún tipo de obra compleja, además de ser un método
de calefacción sustentable.
  El radiador eléctrico estándar se encuentra también entre los que menos gastan por hora de
consumo, unos 0,96 kWh, seguido por el aire acondicionado que eleva el consumo a 1,01 kWh,
siempre y cuando el equipo se coloque en los 20° modo calor.
  Por cada grado que se suba el termostato, la demanda de energía puede incrementarse entre 7 y
9%.
  En tanto, debajo del podio que ocupa el caloventor se coloca en segundo lugar la estufa de cuarzo
(2 velas), que consume 1,20 kWh.
Mirar la etiqueta de eficiencia energética
  Cuando compres un artefacto eléctrico para calefaccionarte ya sabés que algunos consumen
mucho más. Además, dentro de un mismo tipo de artefacto algunos gastan menos que otros.
  Esto podés chequearlo en la etiqueta de eficiencia energética. Está pegada a los aparatos y cuenta
con una escala de colores. Cuanto mayor es la eficiencia, menor es el consumo. La mayor eficiencia
es el color verde, clase A. La menor eficiencia es color rojo, clase G.
Preparar los ambientes
Acordate de aislar correctamente los ambientes para que el calor no se pierda.
Para ello:
- Chequea ventanas y puertas para minimizar al máximo las filtraciones de aire frío. Utiliza burletes o
masilla. Recordá ventilar los ambientes una vez por día.
- Durante el día abrí persianas y cortinas para aprovechar la luz y el calor natural que brinda el sol.
Durante la noche, cerralas y bajá las persianas para proteger las superficies vidriadas del frío.

En Berazategui
Nuevas Jornadas de la Feria
Itinerante 'Mercado Vecino'
  Como cada mes, los vecinos y vecinas de Berazategui aprovechan la opor-
tunidad de adquirir productos frescos y esenciales a precios especiales en
los puestos de Mercado Vecino. Las próximas semanas de junio, la Feria
recorrerá diferentes puntos de la ciudad.
  Mercado Vecino se realiza todos los lunes en la Plaza Rigolleau (14 y
Lisandro de la Torre), de 8 a 13, mientras que los demás días de la semana se
programan jornadas (de 8.30 a 12.30) en diferentes puntos de Berazategui.
En cada fecha se ofrecen alimentos esenciales como carne, pescado, pollo,
lácteos, huevos, frutas y verduras frescas, además de plantas y flores. Para
las primeras tres semanas de junio, el cronograma es el siguiente:
-Miércoles 1/6: Club Social y Deportivo Villa Olivero (calle 155 entre 9 y 10).
-Jueves 02/06: Sociedad de Fomento Gente de Trabajo (calle 119 A e/ 17 A
y 18 A).
-Viernes 3/6: Delegación Municipal El Pato (calle 611 y 517).
-Martes 7/6: Sociedad de Fomento San Juan (19 entre 126 y 127).
-Miércoles 8/6: Estación de Hudson (161 entre 58 y 58 A).
-Jueves 09/6: Sociedad de Fomento Barrio Argentina (12 y 115).
-Viernes 10/6: Estación de Plátanos (Lisandro de la Torre entre 44 y 46).
-Martes 14/6: Delegación Municipal Gutiérrez (Av. 413 y 455).
-Miércoles 16/6: Club Social y Deportivo Villa Olivero (155 entre 9 y 10).
-Jueves 16/6: Sociedad de Fomento Gente de Trabajo (119 A e/ 17 A y 18 A).
Para obtener más información, se puede ingresar a berazategui.gob.ar/
mercadovecino. Las jornadas pueden suspenderse en caso de lluvia.
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En Quilmes, Mayra y Kiciloff
presentaron la ampliación
del Programa 'Bonaerenses
Solidarios y Solidarias'

 La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, encabezó junto al gobernador de la provincia de Buenos
Aires, Axel Kicillof; al ministro de Desarrollo de la Comunidad bonaerense, Andrés Larroque, y la
directora provincial de Juventudes, Ayelén López, el acto de presentación de la ampliación del
programa 'Bonaerenses Solidarios y Solidarias' y realizaron un reconocimiento a la labor de
cuatro de sus 1.500 integrantes, en el polideportivo Municipal Reynaldo Gorno, ubicado en bulevar
Indio Gómez y Lafinur, de Quilmes Oeste.
  "No hubiese sido posible la atención a más de mil familias sin todo este esquema de trabajo solidario,
trabajando, siendo parte del Estado. Este trabajo organizado da resultados porque luego del mismo se
hizo un estudio de seroprevalencia para ver el porcentaje de personas que se habían enfermado. En
Azul e Itatí el foco fue de 15% de personas que se habían infectado, y en la Villa 31 más del 50%. La
solidaridad salva vidas en todo sentido, la solidaridad le da sentido a la vida de aquellos que quizás
no saben o no tienen una motivación", sostuvo Mayra.
  Y destacó: "Haber evitado que se contagien muchos vecinos y vecinas de Azul es haber evitado
muertes. Fíjense lo importante de este trabajo al haber cumplido 2 años de esa experiencia. Les quiero
agradecer en nombre de todos los vecinos y vecinas de Azul. Nosotros desde Quilmes Juventudes
habíamos armado una convocatoria que se llamaba ‘Somos Quilmes’, y en Azul sumamos ese grupo
solidario de personas a este trabajo".
  "Venimos a decirles a los Bonaerenses Solidarios, gracias. Esto no fue una política que vino desde
arriba, sino que lo que comenzamos a recibir de muchísimos jóvenes de la provincia de Buenos Aires
era la demanda y la necesidad de ayudar y dar una mano. Vino desde la militancia, desde nuestro
pueblo, desde esa juventud. No es cierto que estaban en cualquiera, estaban viendo cómo podían
ayudar, cómo podían dar una mano", agregó el Mandatario.
  Durante el acto, se entregó una estatuilla en reconocimiento al trabajo a  Yésica Ponce, del  municipio
de Quilmes, por su labor en durante el aislamiento del barrio Villa Itatí ante el brote de casos de
COVID; RocioBoveri, de San Andrés de Giles, por las tareas de refacción y pintura en el club social y
deportivo 'Almafuerte'; Axel Giménez, de San Fernando, por su participación en las jornadas de
refacción de escuelas, y Mariano Bulacio, de Berazategui, por su participación en la entrega de
módulos del SAE (Servicio Alimentario Escolar).
  Kicillof había presentado Bonaerenses Solidarios y Solidarias durante mayo del 2020, como una
iniciativa del Gobierno de la Provincia que tuvo como objetivo convocar a voluntarios y voluntarias
para brindar asistencia a quienes más lo necesitan frente a la pandemia de COVID-19 y contra las
consecuencias económicas y sociales de la pandemia.
  En Quilmes, en el contexto de pandemia, previo allanzamiento provincial de Bonaerenses solidarios
y solidarias, se creó el Programa de Voluntariado Municipal "Somos Quilmes”, que luego se fusionó
y articuló las propuestas junto a los y las convocadas de bonaerenses solidarios/as. Las actividades
dónde bonaerenses participó en Quilmes fueron un grupo de jóvenes en Villa Azul durante el aislamiento
preventivo y obligatorio del barrio, esquema de articulación y participación con voluntariado 'Somos
Quilmes' en el COE (Comité Operativo de Emergencias) de Villa Itatí y en el armado de bolsones del
SAE (Sistema Alimentario Escolar) en distintos colegios.
  Estuvieron presentes en la actividad el ministro de Salud Bonaerense, Nicolás Kreplak; sus pares de
Ambiente, Daniela Vilar, y de Mujeres, Políticas de Género y Diversidad Sexual, Estela Diaz, y de
Producción, Ciencia e Innovación Tecnológica, Augusto Costa; la diputada provincial, Berenice
Latorre; y los intendentes de Varela, Andrés Watson; de Avellaneda, Alejo Chornobroff; de Pilar,
Federico Achával; de Berisso, Fabián Cagliardi; de Hurlingham, Damián Selci, y el interino de Ezeiza,
Alejandro Granados, entre otros funcionarios provinciales y municipales, concejales y concejalas.

Fuerte respaldo político del
Gobernador a la Intendenta
 Por su parte, y al arrancar su alocución en Quilmes y delante de casi la
totalidad de su gabinete provincial y de muchos intendentes y referentes
políticos, el gobernador Kicillof manifestó un muy fuerte apoyo político a
la intendentya Mendoza: "Quiero hacerle este comentario a los que se
dedican a mentir, a inventar, a atacar a la compañera Mayra, no con la
intensidad de estos últimos ataques, pero sí desde el primer día. El ataque
a Mayra Mendoza como intendenta de Quilmes se inició los primeros
días de su gestión, todos los días, por una cosa o por la otra. Yo les quiero
pedir a los que tanto atacan, a los que inventan, que se den una vueltita por
Quilmes para que vean cómo Mayra está dando vuelta la vida de los vecinos
y vecinas de Quilmes".
  El mandatario bonaerense agregó que estos "cambios" se ven en "salud,
educación, infraestructura, viviendas, saneamiento, juventud, derechos
humanos, ecología, en todas las áreas Quilmes, después de cuatro años de
abandono, que nadie vino a hablar de lo que pasaba y lo que no en
Quilmes".
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Quilmes

Detalles de la concesión del
Pejerrey Club aprobada en el HCD

Oficialistas y opositores coincidieron en aprobar la concesión de una fracción del predio y las instalaciones del
Pejerrey Club. Proyecto que se transformó durante la sesión ordinaria que estableció que la concesión será por 20
años, con la posibilidad de ser prorrogable por única vez.

El edil opositor Guillermo Galetto, afirmó que "adelantamos el acompañamiento del proyecto del Pejerrey. Es bueno
decirlo en voz alta, porque es bueno decir que se privatiza el Pejerrey para que genere empleo. Celebro esta mirada hacia
lo privado, porque es lo que genera empleo. Desde Quilmes es el camino de generar trabajo genuino. Basta de pobres,
de planes. Basta de ir en contra del pobrismo. Lo celebramos. En la Ciudad de Buenos Aires el Frente de Todos están
constantemente acusando, pero cuando te toca gobernar es importante la inversión privada".
  Ante las palabras vertidas por Galetto, el presidente del bloque Ariel Burtoli no dudó en marcar su posicionamiento:
"Celebro que la oposición acompañe el proyecto del Pejerrey. En ningún momento rechazamos la inversión privada. Los
gobiernos peronistas siempre han impulsado la inversión privada, y eso fue generado por el Estado".
El Proyecto
  En su artículo primero, se establece: "Otórguese permiso de uso, ocupación y explotación al PEJERREY CLUB de
Quilmes, Reconocimiento Municipal Nº 4091-20240-C-88, sobre una fracción del predio ribereño y sus instalaciones,
ubicado en la intersección de las Avenidas Cervantes e Isidoro Iriarte, y que como ANEXO I integra la presente, por el
plazo de 20 (veinte) años, prorrogable por única vez por 10 (diez) años a contar desde el Acta de entrega.
  Dicho permiso se supedita exclusivamente al cumplimiento de las actividades contempladas expresamente en su
estatuto social, bajo sanción de decretar su revocación sin derecho a indemnización alguna".
  Mientras que el artículo segundo señala: "Autorizase al Departamento Ejecutivo Municipal a concesionar el uso,
ocupación y explotación sobre una fracción del predio ribereño y sus instalaciones, ubicado en la intersección de las
Avenidas Cervantes e Isidoro Iriarte, y que como ANEXO II integra la presente, por el plazo de 20 (veinte) años a contar
desde la efectiva ocupación o acta de entrega, lo que ocurra primero, prorrogable por única vez por el plazo de 10 (diez)
años".
  En tanto, los parámetros para la concesión establece que la elección del concesionario será a través de Licitación,
facultándose al Departamento Ejecutivo a la adjudicación, en caso de existir un único oferente, siempre que la oferta
resulte ventajosa para los intereses comunales.
  "La documentación licitatoria debe establecer los aspectos técnicos del proyecto, contemplar su vinculación con el
valor patrimonial existente, como un conjunto paisajístico, y determinar los lineamientos y factores a considerarse para
la evaluación de las ofertas, que necesariamente, entre otros criterios debe priorizar la calidad del proyecto cultural,
comercial, gastronómico y/o recreativo y el canon ofertado, con el objeto de seleccionar la oferta más conveniente para
el interés público", indica la ordenanza.

 "Con Mayra no se jode"
Así coreaba el público durante la visita del gobernador
Kiciloff al Polideportivo municipal donde se presentó el
programa "Bonaerenses Solidarios". Mensaje que no
pasó desapercibido para el microclima regional. Palabras
que se produjeron en momentos en el que la propia Mayra
Mendoza encarna una férrea defensa sobre el tratamiento
de los medios nacionales a la imputación que la Justicia
realizó en la autodenuncia para que se investigue el
manejo de las cooperativas en el distrito. Esto mismo
tuvo un preludio días atrás con afiches y pintadas en la
calle y un video de casi diez minutos publicado en youtube

en el que la propia Mendoza brindó detalles de lo que definió
como una persecución a ella que se viene gestando desde
hace meses con variedad de información "falsa". Tema que
no pasa desapercibido principalmente para el microclima.
¿Albertistas? tiene foto
Los mensajes son cada semana más claros en tiempos de
fuerte interna dentro del Frente de Todos. Tras la foto del
locro del 25 de Mayo que compartieron en el acto del Mo-
vimiento Evita en Florencio Varela Juan José Mussi, Andrés
Watson, y Julio Pereyra, con el presidente Alberto Fernán-
dez, el pasado sábado hubo otra movida de ajedrez. En el
acto del Movimiento Evita que encabezó el concejal Agustín
Balladares junto a Victoria Tolosa Paz en Lanús, no pasó
desapercibidas las adhesiones del intendente Mussi y del
diputado nacional, el varelense Pereyra. Apoyo que comien-
za a ser más visible dentro de las filas del albertismo. Men-
sajes que comienzan a marcar las líneas de apoyo de cara a
una eventual interna frente al kirchnerismo.

El CAQ se solidarizó con abogado
El Colegio de Abogados de Quilmes (CAQ), que preside
Bienvenido Rodríguez Basalo, se solidarizó con el letrado
Marcelo Valenti, luego de que delincuentes ingresarasn
a su estudio jurídico en Solano y revolvieran el mismo
en extrañas cisrucntancias (ver página 3). Con la firma
del Prsidente de la Comisión de Defensa, Carlos Poli, el
documento expresa que se le solicita al Consejo Directivo
"que arbitre los medios necesarios para darle impulso a
la protección del matriculado y su estudio".

Manifestación al Consejo
Escolar por calefacción
Este miércoles 1 a las 10 horas, padres, docentes y alum-
nos de varias escuelas quilmeñas irán a la puerta del
Consejo Escolar para pedir numerosas tareas de infraes-
tructura, "pero fundamentalmente calefacción", como
señalaron.
En el listado de esuelas, aparecen: 67 de Ezpeleta, Téc-
nica 6, Escuela 1, Técnica 2, EP 19, Jardín 902, EMBA,
EP 24, Jardín 938, Chaparral, 43,
86, EP 2, ES 42, EP 38, 25, 6, 18, 17, 22, Secundaria
Grierson, Jardín 907, EP 78, ES 63, Jardín Pellegrini, ES 3,
Técnica 1, entre otras más.

Diario papel y web
al instante

www.elsuburbanodigital.com.ar

Convenio Municipio
y Cervecería Quilmes
por seguridad vial
  El Municipio de Quilmes informó que funcionarios de
diferentes áreas comunales participaron de una mesa de
trabajo junto con representantes de Cervecería y Maltería
Quilmes, de la Fundación Padres, del Círculo Universitario
de Quilmes, del Quilmes Atlético Club, del Club Argentino
de Quilmes y de la Cámara de Gastronómicos, con el ob-
jetivo de seguir trabajando en la articulación de acciones
que colaboren y promuevan la concientización de la
seguridad vial en Quilmes.
  En el encuentro estuvieron presentes funcionarios y
funcionarias de la Agencia de Fiscalización y Control
Comunal (AFyCC), las Secretarías de Seguridad y Orde-
namiento Urbano, de Culturas y Deportes, y de Ambient.
  La titular de la AFyCC, Alejandra Cordeiro, expresó su
agradecimiento a la Cervecería y Maltería Quilmes por la
donación recibida de un alcoholímetro, un halómetro
digital y chalecos para la Dirección General de Tránsito
concienticen a la comunidad sobre educación vial.

mailto:elsuburbano@speedy.com
www.elsuburbanodigital.com.arConvenio
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Mayra buscó ponerle fin a la denuncia por cooperativas: "Por más
operaciones mediáticas que nos hagan, vamos a seguir trabajando"
  La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, publicó en sus redes sociales un video de
unos 10 minutos aproximadamente desmintiendo y rechazando una por una las constantes
operaciones en su contra por parte de los medios opositores dominantes y en el mismo,
dio cuenta a los vecinos y vecinas del distrito de las mentiras publicadas en las últimas
semanas con respecto a las cooperativas y a la inexistente fuga de dinero a cuentas en el
exterior, a lo que calificó como "una mentira total y absoluta".
  Al respecto, Mayra afirmó que "hace poco más de un mes circula una noticia falsa en
medios nacionales y en redes, en la que se me acusa de fugar plata a Miami y de hacer
pagos a cooperativas que no trabajan. Esto es una mentira total y absoluta". Y destacó:
"Es falso que la plata de los contribuyentes de Quilmes fue a parar a EE.UU. Yo no tuve
ni tengo una cuenta en el exterior. Todos mis bienes están en Argentina y declarados
desde el año 2009".
  En este contexto, la Intendenta aseguró: "¿Qué buscan con estas mentiras? Buscan
ensuciarnos, buscan engañar a los  vecinos y buscan obstaculizar el trabajo que venimos
realizando en el municipio. Esta operación mediática no es la primera, y creo,
lamentablemente, que tampoco será la última. Por eso quiero buscar y sostener este
modo de contacto directo con mis vecinos, como cuando nos encontramos en las
reuniones de gestión en los clubes, en las sociedades de fomento, en los centros de
jubilados".
  Y resaltó: "Tienen como objetivo generar malestar entre nosotros, quieren que desconfíen
de mí, de esta Intendenta y del trabajo que en Quilmes se hace y que ustedes pueden
verlo en la calle. Lo que muestran en la pantalla no es la verdad, la realidad es otra. Los
periodistas y dueños de medios responden a intereses y sepan que los intereses a los
que ellos responden, justamente, no son los de los vecinos y vecinas de Quilmes. Yo sí
cuido los intereses de mis vecinos, yo sí represento los intereses de los vecinos de
Quilmes. Ellos, periodistas y dueños de medios, tienen otros, y sería bueno saber a qué
intereses responden para mentir tan impunemente sobre nosotros como lo hacen".
  Mayra dio ejemplos de cómo desde los medios opositores y dominantes la vienen
atacando desde que inició la Intendencia en diciembre de 2019: "Desde que asumimos la
gestión se han dicho y hasta me han denunciado por diferentes cosas: por vacunados
VIP, y fue falso. Mi mamá, mi papá, mi familia, yo misma nos vacunamos cuando nos llegó
el turno como a cualquier vecino. Han difamado a la Comisión de Festejos de Solano y a
los artistas que participaron de ese evento aniversario de esa localidad; se metieron con
mi hija mintiendo sobre el establecimiento educativo al que asiste, ¡¡¡han inventado
hasta vivos de protestas en barrios de Quilmes poniendo imágenes de Chile!!!".
  Y agregó: "La verdad, no son creativos, ya los conocemos. Mienten, engañan, generan
odio y generan violencia contra un grupo determinado de dirigentes de un sector político,
del kirchnerismo, y si sos mujer y de La Cámpora, mucho peor. Al resto de los dirigentes
políticos de este país los tratan bien, los cuidan, no les preguntan nada; nadie aquí se

pregunta, por ejemplo, cuánto gasta (Horacio) Rodríguez Larreta en mantener los espacios
verdes de la Ciudad de Buenos Aires, o cuánto gasta en la publicidad que hace
permanentemente de su gestión".
  Durante su discurso, la Jefa comunal de Quilmes sostuvo: "Nuestro municipio
efectivamente contrató cooperativas de trabajo para realizar tareas de mantenimiento,
limpieza, riego, puesta en valor y embellecimiento de los principales accesos y espacios
públicos de nuestro municipio. ¿Y por qué lo hicimos con cooperativas? Porque cuando
asumimos nuestra gestión, en el área de Parques y Paseos, de Servicios Públicos, había
sólo 23 personas para esas tareas; 23 trabajadores que son insuficientes para poder
mantener limpios más de 150 espacios que tenemos en Quilmes. Y por eso decidí continuar
con el trabajo que hacían las cooperativas en el municipio de Quilmes desde el año 2009”.
  “La realización de estas tareas a través de cooperativas de trabajo es una herramienta
habitual también en otros municipios, porque la ley permite contratar en forma directa
pudiendo resolver lo inmediato, y además es una forma de inclusión social y de generación
de empleo. Con este esquema de trabajo que estamos realizando desde marzo de 2021 en
nuestro municipio, se generan 200 puestos de trabajo, 200 personas que trabajan en
Quilmes dentro de las cooperativas de limpieza", indicó la Intendenta.
  En esa línea, Mayra explicó que "actualmente trabajan distintas cooperativas en nuestro

Sigue en la página 9
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Visita oficial a la pyme Fox Tex SA
 La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, y el secretario de la Pequeña y Mediana Empresa y los Emprendedores
de Nación, Guillermo Merediz, visitaron este lunes la planta distribuidora de Fox Tex SA, y destacaron el desarrollo
y crecimiento del entramado productivo.
  "Estamos en el Parque Industrial de Bernal Oeste junto al secretario de Pymes del Ministerio de Producción de la
Nación. Vinimos a visitar una fábrica Fox Tex que amplía su capacidad y obviamente va a generar nuevos puestos
de trabajo, crece la industria en Quilmes gracias al acompañamiento del Ministerio y del Gobierno Nacional",
aseguró Mayra sobre el desarrollo y crecimiento de la compañía que permite "el crecimiento de nuestro Parque
Industrial y también de nuestro entramado productivo que es muy importante".
  Ambos funcionarios fueron recibidos por el presidente y vicepresidente de Fox Tex, Andrés Lara y Daniel Lara,
respectivamente, con quienes recorrieron el centro logístico y la planta de distribución de aceite para uso
gastronómico. Este año, la empresa recibió un crédito directo del Ministerio de Desarrollo Productivo, destinado a
la producción y comercialización de una línea de aderezos y salsas especiales envasados en formato industrial
gastronómico.
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estudioasesorart@gmail.com

Conesa 238 piso 3A -
Quilmes / Cel 11-7019-7026

Matías
Saloña

ESTUDIO ASESORART

El 11 de Junio será la tradicional
'Maratón del Vidriero' en Berazategui
 El 11 de junio se realizará la 33º edición de la

emblemática Prueba Atlética 10K Día del Vidriero.
Organizada por la Municipalidad de Berazategui,
en esta oportunidad llevará el nombre de Saverio
Terminiello, en homenaje a su creador y principal
impulsor (fallecido recientemente). Las inscrip-
ciones son gratuitas y comenzarán el 27 de mayo.
  Maximiliano Arocena, integrante de la Dirección
de Deportes de la Secretaría de Desarrollo Social y
Comunitario, Recreación, Turismo y Deportes,
expresó al respecto: "Es emocionante poder retomar
este evento tradicional, ya que el último se realizó
en 2019 con 4700 inscriptos y no se pudo continuar
a causa de la pandemia de coronavirus. La inscripción este año será online, a través de la web
Berazategui.gob.ar, desde el 27 de mayo a las 13.00 hasta el 8 de junio a las 19.00".
  Además, Arocena adelantó: "Los participantes recibirán su kit en el Club Municipal Ducilo (calle
5 y 151). La carrera se realizará el sábado 11 de junio, a las 16, desde la avenida 14 y 142. El recorrido
fue modificado en virtud de la obra de repavimentación y ensanche de Camino General Belgran, de
modo que el nuevo circuito será certificado por un árbitro de la Federación Atlética Metropolitana".
  La Prueba Atlética 10K Día del Vidriero es un evento tradicional en Berazategui y "uno de los más
importantes en deportes, una carrera de renombre a nivel nacional en la que participan atletas
locales, de todo el país e internacionales. Es gratuita y está abierta a la participación de toda la
familia, con 9 categorías de hombres y de mujeres, y para personas con discapacidad", aseguró
Arocena. Y concluyó: "Esta nueva edición llevará el nombre de Saverio Terminiello en homenaje a
su persona, como creador de la carrera junto a Juan José Mussi. Invitamos a todos los vecinos y
vecinas a participar".

Viene de página 7

Mayra buscó ponerle fin a la denuncia por
cooperativas: "Por más operaciones mediáticas
que nos hagan, vamos a seguir trabajando"
distrito, realizan obras de agua, de cloacas, de limpieza de arroyos, realizan
también pequeñas intervenciones urbanas, como veredas, y particularmente,
para limpieza en la vía pública son cooperativas que emplean como ya dije,
200 personas o más y realizan el mantenimiento de alrededor de 30 puntos de
Quilmes. Este mes representa una inversión de 42.382.000 pesos, y este monto
comprende camiones, equipamiento, insumos y personal".
  De esta manera, la Jefa comunal subrayó: "Entonces, nosotros queremos
terminar con la desidia y la desinversión en nuestros espacios públicos, siempre
feos, oscuros y sucios; queremos dejar atrás la diferencia entre Quilmes y los
distritos vecinos. Y trabajamos por un municipio más limpio, más ordenado,
que con la acción de todos los días vaya mejorando, y llegar así a vivir en un
Quilmes digno, como todos y todas nos merecemos, donde las familias puedan
disfrutar las plazas y donde sientan orgullo al llegar a su casa".
  Mayra aseveró: "Por eso, lo primero que hice ante esta operación mediática
fue autodenunciarme. Sí, denunciarme a mí misma para que se inicie una
investigación, porque soy la primera interesada en que se conozca la verdad.
Confío en que se haga justicia y quiero, y sería justo, que los mismos que hoy
se toman tanto tiempo para difamarme, cuando se conozca la verdad, también
la den a conocer a los ciudadanos y a las ciudadanas. Porque decir la verdad
es un principio del periodismo y parece que algunos se han olvidado".
  En este marco señaló: "Quiero que mis vecinos sepan, que si hay actos
procesales de la investigación en marcha es porque le pedí a mi equipo legal
del municipio que se presente voluntariamente a brindar toda la información
al Poder Judicial".
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Centro Integral de Lubricación
y cuidado de su vehículo

• 20 años de experiencia a su servicio
• Todas las marcas • Nacionales e Importados

A. Baranda 54 esq. Jujuy - Quilmes (B1878DKP)
 Tel./Fax: 4252-9999

Avellaneda ya tiene el Museo
Leonardo Favio de Avellaneda,
reinaugurado con un festival

  Al celebrarse ayer el 84° aniversario del natalicio de Leonardo Favio, la Municipalidad de Avellaneda
llevó adelante un gran festival popular con la reinauguración del Museo que lleva el nombre de este
reconocido artista fallecido hace diez años.
  El mismo se llevó a cabo en el edificio municipal que también lleva su nombre, en la calle 12 de
octubre 463. Allí, además de la reapertura de la sala de exposiciones en las que se encuentran muchos
de los materiales originales de Favio, hubo presentaciones musicales, radio en vivo y se proyectó un
video sobre la obra del artista.
  Estuvieron presentes el ministro de Desarrollo Territorial y Hábitat de la Nación, Jorge Ferraresi, el
intendente de Avellaneda, Alejo Chornobroff y la jefa de Gabinete local, Magdalena Sierra.
  "Pusimos en valor este edificio con el orgullo de saber que lleva el nombre de un militante peronista
de la cultura", dijo Ferraresi en su discurso. Y más tarde agregó: "Debemos redoblar el compromiso
con la cultura. Su mensaje es contundente, trasciende el tiempo y tiene una potencia impresionante".
  Además de descubrirse dos grandes murales homenaje en el playón de ingreso al edificio, se presentó
Nico Favio, hijo de Leonardo, quien junto a Pilín Massei, histórico compositor que puso su música en
algunas de las películas más destacadas del director, hicieron varios de sus temas para el público.
  Luego del acto institucional, la gran cantidad de vecinos y amigos de Favio que se hicieron presentes,
recorrieron el museo y las salas donde se recrean algunas de las escenografías más reconocidas de
sus películas.
  Durante todo el año el Archivo Histórico Municipal se ocupará de catalogar, restaurar y digitalizar
los materiales de Favio y de su productora, que están expuestos actualmente en el museo.
  A lo largo de 2022, también se llevarán adelante diferentes homenajes a Leonardo Favio, con
programaciones especiales en la TV Pública, Radio Nacional, el canal Encuentro, proyecciones de sus
películas en el Cine Gaumont y la imposición de su nombre al tradicional festival de cine de Mar del
Plata. Además habrá recitales en el Centro Cultural Kirchner, que contarán con la presencia de la
Orquesta Sinfónica de Avellaneda, además de muchas otras actividades para recordarlo.
  En la jornada estuvieron presentes el ex canciller y gobernador Felipe Solá; el subsecretario de
Gestión de Espacios y Proyectos Especiales del Ministerio de Cultura de la Nación, Martín Bonavetti;
el presidente del INCAA, Nicolás Battle; el director ejecutivo de la TV Pública, Claudio Martínez; y la
gerenta general de Contenidos Públicos, Jésica Tritten, además de otros funcionarios.

Centro Cultural RE
presenta a 'Chita'

 El domingo 5 de junio a las 20 horas, Club Cultural RE presenta a la
talentosísima intérprete "Chita". Dueña de una sonoridad muy particular,
transita por distintos géneros musicales con una impronta latina, sensual
y etérea. Chita y su banda ejercen un magnetismo indiscutido en un público
que no deja de crecer, tanto en las principales ciudades del país, como
también en Londres o en Nueva York.
  La cantante participó en la apertura de recitales de Nathy Peluso o The
Internet siendo, según la crítica especializada, una de las apariciones más
prometedoras del recambio generacional en la música argentina. Intérprete
del Neo Soul, el Future Bossa o del Trap, Chita, promete un magnífico
concierto que será presentado por primera vez en Club Cultural RE.
  El multiespacio quilmeño pondrá a disposición su equipamiento de sonido
e iluminación de vanguardia, como lo hace cada fin de semana con la
importantísima cartelera de bandas y solistas que allí se presentan. Las
entradas se pueden adquirir de manera anticipada entrando a
www.clubre.com.ar o en las boleterías habilitadas en Garibaldi 228 de la
ciudad de Quilmes.

UTN Avellaneda: Curso sobre herramientas
de abordaje para la violencia laboral
La Facultad Regional Avellaneda organiza un curso sobre Herramientas de
abordaje para la violencia laboral, que dará comienzo el 16 de junio.
  La capacitación es abierta a la comunidad, con el objetivo de aportar
formación para la prevención y el adecuado tratamiento de la violencia la-
boral. Se trabajarán cuatro unidades vinculadas con violencia, acoso,
terminologías, legislación y estrés laboral.
 Las clases se dictarán los jueves de 18 a 21 horas, durante cuatro encuentros.
Para mayor información e inscripciones, ingresar en https://extensionfra.
com.ar/courses/herramientas-para-la-violencia-laboral/ o  comunicarse a
extension@fra.utn.edu.ar o cursos.utnfra@gmail.com
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CENTRO DE GASTROENTEROLOGÍA

Este Centro Médico
atiende afliados de...

ALQUILER Y VENTA / ATENDEMOS TODAS LAS OBRAS SOCIALES

El regreso de Pizzería
'La Jirafa' no pasó por alto
en Quilmes y la zona sur
  El regreso de la em-
blemática Pizzería
La Jirafa no pasó
por alto en la ciudad
de Quilmes y en toda
la zona sur. Encla-
vada desde hace años
en un coqueto y có-
modo lugar, como 9
de Julio 410 casi Sar-
miento del centro quil-
meño, hace que sus
clientes puedan lle-
gar con suma facili-
dad y con buen esta-
cionamiento en caso
de llegar en vehícu-
los.
  La apuesta es fuerte
y original. La idea de
Cristian Duszkiewicz, empresario gastronómico que tomó esta
iniciativa de continuidad, jun to a sus socios Leo y Fabi, es volver a
darle lugar a la mística de siem-pre. Le sobra con qué.
Duszki, como lo llaman, lo cuenta así:
"El Origen del Nombre es algo difícil de explicar. Cuando Osvaldo
Ferragno arrancó en 1980 como pizzero de barrio, lo más importante
era dejar su marca de compromiso en la calidad y en el sabor. Muy
poco le importó el marketing de su marca, la prioridad era que el plato
volador de harina y
  Duszki con los históricos pizzeros de La Jirafa, Marcos Romero y
Carlos Vergara
muzza fuese el mejor !
En la conformación del equipo ganador fueron pilares los maestros
pizzeros de hoy. En aquel momento el pebete recién llegado del Chaco,
Marcos Romero, y el autóctono de la ribera sur, Charly Vergara.
  Entre los 3 armaron una carta invencible de 54 pizzas que hasta el día
de hoy perduran y se expresan en cada mesa quilmeña.
Cuando preguntamos si sale a la Piedra o al Molde no nos
preocupamos, cualquiera que elijan será la mejor .
La Jirafa  es mas que una pizzería de Quilmes, es una 'Marca de
Barrio', que está cargada de vivencias,  de alegrías. Es fácil percibirlo
cuando hablamos con los vecinos de la cuadra.
Su enorme mostrador fue testigo de los más fantásticos pedidos,
delicias rebosantes de ansiedad y sugestión que se convertían en
discos mágicos de sabor al abrir las cajas de cartón llegando a sus
casas.
El lema de la casa siempre fue ! …..Pizza La Jirafa…. La mejor !
Nada cambió! Alta o baja, llenas de queso con el mejor tomate fresco
y las mejores especias!
Cuando preguntan ¿cuál es la más rica? La respuesta es fácil! La que
vos elijas. Cuando pregunta ¿cuál es la distinta?, no hay dudas que
los máximos premios se la lleva la fugazetta rellena .
Hoy Mayo del 2022 les queremos decir a todos que se queden todos
tranquilos, que NO volvimos
…. Porque NUNCA nos fuimos".
................................................................................................................................................................................................
Abierto de Martes a Domingos desde las 11 y hasta el cierre.
Lunes cerrados.
Contactos: 54 9 11 7223-1010 / 54 9 11 7225-1010.
Wasap pedidos take away y reservas
IG @lajirafadequilmes
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Juan José Mussi y Moroni
inauguraron la cuarta
Aula Informativa Visual;
¿de qué se trata?

  Se inauguró una nueva Aula Informática Audiovisual en Berazate-
gui, la cuarta de este estilo en el distrito. Funcionará en la sede del
Colegio de Martilleros (calle 17 y 148) y permitirá dictar más de 30
cursos en 2022. De la ceremonia participaron el ministro de Trabajo
de la Nación, Claudio Moroni; y el intendente Juan José Mussi.
  "Venimos trabajando muy bien con Juan José Mussi en todo lo que
es formación y capacitación. Siempre digo que desde la Nación po-
demos pensar y diseñar proyectos, pero si no tenemos el compromiso
del gobierno local para llevarlo adelante, quedan en la nada. Y en
Berazategui tenemos un Intendente que tiene un compromiso muy
fuerte y cuenta con todo el apoyo del presidente Alberto Fernández",
subrayó Moroni.
  En tanto, Mussi destacó el permanente acompañamiento por parte
del Gobierno nacional: "Los municipios estamos acompañados en
todos los problemas que tenemos día a día. El Presidente está haciendo
una tarea titánica en un momento tan difícil para el mundo, con una
pandemia y una guerra, y queremos hacerle llegar ese reconocimiento".
Asimismo, agregó: "Es fundamental que los vecinos y vecinas sepan
que este tipo de cosas tienen que ver con algo tan importante como el
empleo y que no las podríamos hacer solos".
  Es la cuarta aula de este tipo en Berazategui y cuenta con diez
computadoras, proyector, pantalla, impresora y una notebook, todos
elementos entregados por el Ministerio de Trabajo de la Nación.
Además, se la equipó con 12 escritorios -realizados por trabajadores
de la Carpintería Municipal, con madera donada por empresas locales-
y 20 sillas compradas con el Fondo de Desarrollo Sostenible (FODES).
  Con la nueva aula se ampliará la cantidad de capacitaciones en
diferentes temáticas, como Informática aplicada -nivel inicial-, Operador
en armado y reparación de Hardware e Impresión 3D, entre otras.

Balladares cerró un fuerte plenario de
la militancia en Lanús  junto a Tolosa Paz
 En las instalaciones de la sede de la

ONG Remar de Lanús Este, "Lanús
para Lanús" mostró construcción
política y capacidad de armar una
agenda de proyectos que impulsará el
espacio de cara a los vecinos de Lanús.
Encuentro de la militancia que des-
bordó durante todo el sábado con una
amplísima convocatoria.
  Durante 8 horas, bajo la consigna "Los
Sueños se Militan", referentes sociales,
dirigentes políticos y sindicales, se
reunieron para debatir en las 15
comisiones sobre el Peronismo y la
actual   situación política y social del distrito,  dando inicio, en un marco de unidad,  al trazado del  camino
a transitar de cara al 2023.
  Por la tarde que comenzaba a caer, el primer orador de la multitudinaria jornada fue el Secretario General del
PJ y Titular de Loterías y Casinos Bonaerense, Omar Galdurralde, lo siguió el Primer Congresal Provincial
del PJ de Lanús y actual Subsecretario de Ejecución de obras Públicas de la Nación, Edgardo De Petri.
Continuó el Organizador del Encuentro Agustín Balladares, culminando la diputada Nacional Victoria
Tolosa Paz, quien luego de agradecer la invitación a este encuentro de debate en un marco de unidad,
enumeró las últimas seis medidas del Gobierno Nacional del Presidente Alberto Fernández que tuvieron
como único y claro objetivo, el mejorar sustancialmente a los que menos tienen, a la clase trabajadora, a los
jubilados y ponderó la unidad alcanzada en Lanús y el esfuerzo que muestra en ese sentido con hechos y
acciones permanentes, el anfitrión Balladares.
  Por su parte Balladares, agradeció la presencia de los dirigentes, funcionarios y militantes que sin ser del
mismo espacio dijeron presente, "apuntalando una unidad que hemos conseguido y estos gestos  la
fortalecen cada día". Luego fue el turno de decirle gracias a los miles de compañeros militantes, dirigentes,
vecinos y vecinas peronistas de Lanús, que dejando de lado instancias personales, familiares, vinieron a
debatir, proponer, escuchar y discutir,  que ciudad queremos los peronistas, "que es una ciudad que dista
mucho del modelo macrista que lleva adelante Néstor Grindetti en nuestra querida Lanús. Una Lanús digna
de ser vivida y no destruida como ahora. Una Ciudad con historia reciente impregnada de peronismo y que
los porteños que la gobiernan la quieren borrar como lo quisieron hacer los golpistas de  1956 que cam-
biaron el nombre de 4 de Junio por el de un terrateniente oligarca. El peronismo de Lanús hace a la historia
de Argentina.  Hombres y mujeres dieron su vida ofreciendo resistencia frente a las dictaduras. Columnas
de obreros lanusenses ganaron las calles en el glorioso Junio del 1944".
 El cierre del encuentro, contó con la presencia del ex Jefe de Gabinete de la Nación, Juan Manuel Abal Medina; de
Cecilia Gómez Miranda, Subsecretaria de Jefatura de Gabinete Nacional y Secretaria de Formación del Partido
Justicialista Nacional; de los concejales del FdT,  Gabriel Sandoval y Marcela Barberio;  de los ex concejales Daniel
Dragoni, Graciela Lizarraga y  Mariano Amore, de  ex presidente del Legislativo local y ex Secretario de Obras Públicas
del Municipio,  Héctor Bonfiglio, del ex Secretario de Gobierno también del Municipio, José Luís Bianchi; del
Diputado Provincial MC Roberto “Chirola” Díaz. Además,  de la Secretaria General del Sindicato de Empleados
Municipales de Lanús, Susana Chazarreta;  el integrante del secretariado del Sindicato de Trabajadores Municipales de
Lanús, José Occhiuzzo; el  Secretario General CTA Autónoma de Lanús y de ATE Lanús, Walter Pintos; la funcionaria
provincial del área de discapacidad y consejera escolar,  Verónica Dell Anna; el dirigente de FORJA, Omar Gabrielli; el
dirigente del Movimiento Alfonsinista, Erik García; el Secretario General de la Agrupación Los peronistas de Lanús,
Bernardo Van Schijndel; el Presidente de la Asociación Pymes de Lanús Avellaneda, Daniel Moreira; el presidente de
la Asociación Civil El Grito Sagrado, Matías Dimicroff; los integrantes del secretariado del PJ de Lanús, Hernán
Lakota; Camila Asprea, Oscar Muscatiello, Elizabeth Zeballos,  Walter Ramella, Gabriel Bran y  María Ozán;  como
así también, los  Congresales Provinciales, Elizabeth Spagna;  Martín Balladares, Cintya Castro,  Alejandro Bobadilla,
Rosa Torres,  y Nahuel Camaño, entre otros.
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